

POUR MARQUER SON DEUXIÈME ANNIVERSAIRE, L'ASSOCIATION HUMANITAIRE LIBANAISE BASMA (SOURIRE) A CHOISI LES JARDINS DE L'ÉCOLE SUPÉRIEURE DES AFFAIRES (ESA) COMME CADRE DE SON DÎNER ANNUEL.

Plus de 250 personnes du monde politique, diplomatique, des affaires..., ont répondu à l'appel, confirmant par leur présence, leur soutien à cette jeune association, dont l'objectif est de "cueillir un sourire".

Au cours de cette rencontre à but humanitaire, Mlle Sandra Klat, présidente-fondatrice de "Basma", a rappelé dans son allocution l'objectif et la raison d'être de l'association. Elle a tenu, en premier

lieu, à remercier tous ceux qui contribuent à cette œuvre, en premier lieu M. Roger Ourset, directeur général de l'ESA, de son accueil, dans les beaux jardins de l'ESA et M. Maurice Sehnaoui, PDG de la Société générale de banque au Liban qui a accordé le parrainage de la SGBL.

"Grâce à vous, dit-elle, une famille est née, celle du sourire (...) "Basma" est plus qu'un esprit; c'est l'amour de l'autre, du démunis. C'est nous, chaque citoyen libanais... Ensemble, nous nous sommes mobilisés contre notre ennemi commun: la pauvreté".

Fondée le 4 novembre 2002, à l'initiative d'un groupe de jeunes universitaires, "Basma" s'est assignée comme objectif d'aider les familles démunies sans distinction politique



ou religieuse. Son action est axée sur l'aide alimentaire, médicale, éducative, culturelle et la lutte contre le chômage. A cet effet, elle organise des campagnes de sensibilisation dans les écoles et les universités, afin de mobiliser la société civile dans des activités socio-humanitaires.

Deux nouveaux projets, ont été lancés: les "Restos-sourires" et les "Ateliers-sourires". Le premier resto ouvert en mars 2004, accueille

chaque semaine environ cent personnes et leur sert des plats chauds offerts par l'hôtel "Metropolitan". Les "Ateliers-sourires" ont pour objectif de combattre le chômage, en aidant les femmes à devenir productives à domicile. ■

N.H.

1 - Maurice Sehnaoui, Sandra Klat, Roger Ourset, décourant le gâteau "Basma". 2 - L'équipe de Basma: des jeunes pleins de dynamisme.